

## FSR-Protokoll vom Mittwoch, 13.07.2022

*Anwesend:* Ece, Sarina, Manuel, Kathi, Jacky, Leon, Emine

*Moderation:* Manuel

*Post:* Jacky

*Protokoll:* Emine

*Beginn:* 14:10Uhr

*Ende:* 16:05 Uhr

**Revidieren des letzten Protokolls: Muss nachgeholt werden!**

### **Post:**

- Benennung Vorschläge für Mitglieder für die Vorbereitungsgruppe zur Wahl der Vertretung der Belange studentischer Hilfskräfte -> Frau Althaus bis 09.08.22
- N-Flow: Gutschein für Ersti Tüten → wird an die Uni Adresse geschickt, wahrscheinlich müssen die beim Asta abgeholt werden
- FVV Protokoll → Rechenschaftsbericht punkte müssen ergänzt werden

### **Berichte:**

- Manuel hat sciebo angefragt für die ESE
- FVV → beschlussfähig; Protokoll ist vorhanden
- ESE vorbereitungstreffen → Cloud wird erstellt
- 2 Telefonate von Studies → Einer wurde ans Studierenden Sekretariat weitergeleitet, die andere rief wegen SL an, wenn weitere Probleme auftreten, wird sie sich per E-Mail melden

### **TOPs:**

- Treffen während Vorlesungsfreien Zeit → alle zwei Wochen bei Bedarf; Uhrzeit wird durch Abstimmung bestimmt
- Teamtag → FSR Intern Teambildende Maßnahmen in Form von Gruppen Aktivitäten; Abstimmung für genauere Planung folgt!
- Büroöffnungszeiten → Bei Bedarf von Studies mit Terminvereinbarung
- Logo → Da die Sitzung beschlussfähig war, haben wir uns Endgültig für das neue Logo entschieden, Jacky schreibt Jessi, um das weitere Vorgehen zu planen
- „Beschwerde“ SL AF 4 beim Fröschle → nach genaueren Infos durch die Studies wird das weitere vorgehen geplant (Kathi kümmert sich darum)
- Eva Schramm Zustimmung von der Fachschaft jedoch trotzdem befristeter vertrag → wen es von den Studies eine Initiative gibt, um die Dozentin an der Uni zu behalten unterstützt der FSR sie, → generelle Überlegung Statements über befristete Stellen von Seiten des FSRs

### ***Sonstiges:***

- Insta auch während der Vorlesungsfreien Zeit weiter aktiv nutzen → z.B. Termine für Belegphasen, Praktikumserfahrungen von Studies etc.

### ***To Do:***

- Letzten Protokolle revidieren und hochladen
- Umfrage für Teamtag!

### ***Termine:***

- 10.08.2022 nächste Sitzung Uhrzeit bei Telegramm entnehmen

### ***Für die nächste Sitzung:***

Moderation: je nachdem wer da ist

Post: Jeder guckt rein

Protokoll: je nach dem wer da ist